



Public Works and
Government Services
Canada

Travaux publics et
Services gouvernementaux
Canada

RETURN BIDS TO:

RETOURNER LES SOUMISSIONS A:

RCMP Procurement & Contracting
Carmelia Da Silva

Carmelia.dasilva@rcmp-grc.gc.ca

STANDARD REQUEST FOR BID

INVITATION A SOUMISSIONNER - STANDARD

The Bidder offers to provide to Canada the goods, services or both listed in the bid solicitation in accordance with the conditions set out in the bid solicitation and the prices set out in the bid.

This bid solicitation is issued in accordance with the conditions of the Supply Arrangement E60PQ-140003/.../PQ.

Le soumissionnaire offre de fournir au Canada les biens, services ou les deux énumérés dans la demande de soumissions aux conditions prévues dans la demande de soumissions et aux prix indiqués dans la soumission.

Cette demande de soumissions est émise conformément aux conditions de l'arrangement en matière d'approvisionnement E60PQ-140003/PQ

Solicitation No. - N° de la demande 201703923	Amendment No. - N° de modification 001
---	--

Solicitation closes – La demande prend fin : at – à 14 :00 HNE 2 :00 pm EST on – le 15 Novembre 2016 November 15 2016	File No. - N° de dossier
---	--------------------------

Date of Solicitation – Date de la demande November 4, 2016 4 Novembre 2016
Address inquiries to – Adresser toute demande de renseignement à : See Section 2, Article 4.1. Voir Section 2, Article 4.1
Destination See Section 2, Annex A. Voir Section 2, Annexe A.

Instructions:

Municipal taxes are not applicable.

Unless otherwise specified in the bid solicitation, all prices quoted must be net prices in Canadian funds including Canadian customs duties, excise taxes, must be FOB, including all delivery charges to destination(s) as indicated. The amount for Applicable Taxes is to be shown as a separate item.

Instructions:

Les taxes municipales ne s'appliquent pas.

Sauf indication contraire dans la demande de soumissions, tous les prix indiqués doivent être des prix nets, en dollars canadiens, comprenant les droits de douane canadiens, la taxe d'accise et doivent être FAB, y compris tous frais de livraison à la (aux) destination(s) indiqué(s). Le montant des taxes applicables doit apparaître séparément.

Supplier Name and Address – Nom et adresse du fournisseur
Telephone No. - N° de téléphone Facsimile No. - N° de télécopieur
Name and title of person authorized to sign on behalf of supplier (type or print) Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur (caractère d'impression)
Signature : _____ Date : _____

L'amendement 001 est soulevé pour répondre aux questions suivantes, apporter la modification suivante à l'invitation à soumissionner.

QUESTION 1:

Is there an Autocad file available for this project?

RESPONSE 1:

Yes, Autocad file provided as separate attachment.

QUESTION 2:

There are no drawing showing the power requirement. Top feed or base feed and how many outlets per station.

RESPONSE 2:

The standard electrical requirements are as follows;

3 standard electrical duplex receptacles (1 circuit per 2 workstations)

1 image/voice/data/outlet

client to provide actual connectors and jacks, typically RJ45 with multiple jacks

QUESTION 3:

We would require a line added for hardware at table 5 to provide you a full price.

RESPONSE 3:

Yes, Table 5 will be modified to include a line for hardware. Please see below change.

QUESTION 4:

Would the client accept Electric height adjustable tables instead of the Gas Lift as electric is currently more cost effective than the gas?

RESPONSE 4:

Yes, electric is acceptable.

QUESTION 5:

Would the client accept laminate pedestals instead of the metal pedestals?

RESPONSE 5:

No, laminate is not acceptable.

DELETE IN ITS ENTIRETY:

Table 5 - Bid Evaluation and Contract Total (Canada may complete if not completed by the Bidder)

1	Product Total (Table 1)	\$
2	Delivery Total (Table 2)	\$
3	Installation Total (Table 3)	\$
4	Total Evaluated (Bid) Price* (1 + 2 + 3):	\$
5	Applicable Tax(es):	\$
6	Total Estimated Cost (4+5):	\$

Table 6 – Bidder’s Authorized Representative

Table 6 – Bidder’s Authorized Representative		
1.	Bidder’s Authorized Representative for the Bid and the Contract	
	Name:	Telephone:
		E-Mail:
		Other:

***At contract award, “Total Evaluated (Bid) Price” becomes “Contract Price”.**

INSERT;

Table 5 - Bid Evaluation and Contract Total (Canada may complete if not completed by the Bidder)

1	Product Total (Table 1)	\$
2	Delivery Total (Table 2)	\$
3	Installation Total (Table 3)	\$
4	Hardware Total as per article 1.5 of Annex A-1 of SA (if applicable)	\$
5	Total Evaluated (Bid) Price* (1 + 2 + 3 + 4)	\$
6	Applicable Tax(es):	\$
7	Total Estimated Cost (5+6):	\$

Table 6 – Bidder’s Authorized Representative

Table 6 – Bidder’s Authorized Representative		
1.	Bidder’s Authorized Representative for the Bid and the Contract	
	Name:	Telephone:
		E-Mail:
		Other:

***At contract award, “Total Evaluated (Bid) Price” becomes “Contract Price”.**

.....

Modification 001 est déclenchée pour répondre aux questions suivantes, apporter la modification suivante à l'appel d'offres.

QUESTION 1:

As tu Autocad disponible pour ce projet?

RÉPONSE 1:

Oui, Autocad est fourni comme pièce jointe.

QUESTION 2:

Il n'y a aucun dessin montrant la puissance requise, alimentation supérieure ou alimentation de base et nombre de prises par station.

RÉPONSE 2:

Les exigences électriques standards sont les suivantes:

3 réceptacles duplex électriques standards (1 circuit pour 2 postes de travail)

1 image/voix/données/prise de courant

client doit fournir les connecteurs et prises, généralement RJ45 avec prises multiples

QUESTION 3:

Nous aurions besoin d'une ligne ajoutée pour le matériel au tableau 5 pour vous offrir un plein tarif.

RÉPONSE 3:

Oui, tableau 5 sera modifié afin d'inclure une ligne pour le matériel. Veuillez trouver ci-dessous le changement.

QUESTION 4:

Est-ce que le client accepterait des tables ajustables électriques à la place des tables d'ascenseur à gaz, les tables ajustables électriques sont plus économique.

RÉPONSE 4:

Oui, les tables électriques sont acceptables.

QUESTION 5:

Le client accepterait-il des piédestaux laminés au lieu des piédestaux en métal?

RÉPONSE 5:

Non, les piédestaux laminés sont pas acceptables.

SUPPRIMER AU COMPLET:**Tableau 5 – Évaluation de la soumission et valeur totale du contrat (le Canada peut remplir cette partie si le soumissionnaire ne l'a pas fait)**

1	Total des produits (Tableau 1)	\$
2	Total des livraisons (Tableau 2)	\$
3	Total des installations (Tableau 3)	\$
4	Prix évalué (soumission) total (1 + 2 + 3) :	\$
5	Taxes applicables	\$
6	Coût estimatif total (4+5)	\$

Tableau 6 – Représentant autorisé du soumissionnaire

Tableau 6 – Représentant autorisé du soumissionnaire		
1.	Représentant autorisé du soumissionnaire pour la soumission et le contrat	
	Nom :	Téléphone :
		Courriel :
		Autre :

* Lors de l'attribution du contrat, le « Prix évalué (soumission) total » devient le « Prix du contrat ».

INSÉRER;**Tableau 5 – Évaluation de la soumission et valeur totale du contrat (le Canada peut remplir cette partie si le soumissionnaire ne l'a pas fait)**

1	Total des produits (Tableau 1)	\$
2	Total des livraisons (Tableau 2)	\$
3	Total des installations (Tableau 3)	\$
4	Coût total du matériel, conformément à l'article 1.5 de l'annexe A-1 de l'AMA (s'il y a lieu)	\$
5	Prix évalué (soumission) total (1 + 2 + 3 + 4) :	\$
6	Taxes applicables	\$
7	Coût estimatif total (5+6)	\$

Tableau 6 – Représentant autorisé du soumissionnaire

Tableau 6 – Représentant autorisé du soumissionnaire		
1.	Représentant autorisé du soumissionnaire pour la soumission et le contrat	
	Nom :	Téléphone :
		Courriel :
		Autre :

* Lors de l'attribution du contrat, le « Prix évalué (soumission) total » devient le « Prix du contrat ».